

En junio habrá una segunda jornada

## Medio centenar de paracaidistas prueban el cielo de Garray

V.F.S./heraldodesoria.es | Actualizada 18/05/2015 a las 13:55

Los saltadores, que han disfrutado de este deporte en el aeródromo este fin de semana, provienen principalmente de Navarra y el País Vasco.



Del cielo a Garray Luis Ángel Tejedor



Medio centenar de personas han disfrutado a lo largo del fin de semana de la **I Jornada de Paracaidismo organizada en el aeródromo de Garray**, una actividad que se había pospuesto en varias ocasiones a causa de que las condiciones meteorológicas para los días previstos no eran las adecuadas para practicar este deporte, que por sus características precisa de unas necesidades de cara a la seguridad de los participantes. Este sábado se dieron esas condiciones y gracias a ello los participantes disfrutaron de unas **vistas inmejorables de las inmediaciones del aeródromo** con todas las medidas de seguridad. Desde primera hora de la mañana, los participantes comenzaron a sobrevolar por el entorno de Garray y de la capital soriana, disfrutando de las vistas gracias a la falta de nubosidad. Y así, en las alturas empezaron a llevar a cabo una de las **experiencias que seguro no olvidarán**, saltar en paracaídas acompañados de un monitor, en lo que se denomina modalidad tándem.

La mayoría de los saltadores provenían del norte de España, ya que en esta zona del país no existen otras instalaciones en las que poder ejecutar esta modalidad. **"Aún no se ha animado ningún soriano**. La mayoría de los que han participado hoy (por este sábado) eran de Navarra y el País Vasco", comentó el gerente, que espera que "poco a poco se vaya animando más gente".

"La verdad es que va bien la cosa porque estos del paracaidismo **están haciendo unas ofertas muy buenas, muy agresivas**", explicó.

La actividad consiste en una charla explicativa en la que se narra a los participantes "cómo tienen que colocarse durante el inicio del salto, la caída y el aterrizaje". A ello le sigue la experiencia, el salto, que se graba en vídeo para que "se lleven un recuerdo".

### 70 contrataciones

**Más de 70 personas han contratado ya uno de los saltos en paracaídas** que oferta la empresa Airpull Aviation en las instalaciones del aeródromo de Garray, confirmando uno de los motivos de llevar a cabo esta actividad en este espacio. "Es algo que no puede realizarse de manera habitual y para lo que se necesita un lugar habilitado y en el norte de España apenas hay", explicó Martí.

Por ello, está previsto que se desarrolle una segunda jornada de fin de semana a mediados del próximo mes. "En un principio **está programada para los días 20 y 21 de junio**", comentó Martí.

El fin de semana anterior las instalaciones garreñas acogerán una de las etapas de la Vuelta Aérea a Cataluña, con el objetivo de que los pilotos de esta comunidad conozcan el aeródromo de Garray.